

**LUNERAY.** Les archers perpétuent la tradition, un roi et un roitelet ont été désignés.

## Tir à l'oiseau et barbecue

**C**omme chaque année au mois de mai a lieu le traditionnel « tir à l'oiseau » chez les archers luneraysiens. Ce moment convivial permet de réunir les tireurs et leur famille dans une bonne ambiance. Le petit concours interne qui se tient dans chaque compagnie d'archers de France et de Navarre afin d'élire le roy et le roitelet de la compagnie, a tenu toutes ses promesses.

Le roi est élu quand l'archer adulte touche un oiseau en mousse planté au centre d'une cible à 50 mètres. Le roitelet est celui qui atteint le premier le faux volatile situé au centre d'une cible à 30 mètres.



La manifestation permet de s'amuser dans une bonne ambiance

Cette année le roi, Pierre Dupré, fut élu dès la première flèche et le roitelet, Baptiste Larcheveque, à la cinquième tentative. Les parti-

cipants se sont ensuite réunis autour d'un bon barbecue qui a clôturé la manifestation qui a bénéficié d'une belle journée ensoleillée.